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沖縄県がん診療連携協議会 

議長  大屋  祐輔  殿 

   

 (八重山のがん患者を支援する会） 

 や い ま ゆ ん た く 会     

会 長  田 盛 亜 紀 子 

(公印省略) 

 

  

やいまゆんたく会（八重山のがん患者を支援する会）の活動について（報告） 
 

やいまゆんたく会では令和元年度までは月 1回第 3土曜日に定例会を開催してきました。 

2012 年 3 月患者会設立以来、月替わりメニューで年間の会活動を行って来ましたが、令和

2 年度以降はコロナ禍の影響で今日まで休止状態が続いておりました。平成 30 年から令和

３年度の活動内容と、今年度の活動予定についてご報告致します。 

 

記 

 

【平成 30年度 (2018)】 

1.定期総会開催 

2.「八重山病院における緩和ケアについて」医師と緩和ケア認定看護師の講演会及び勉強  

 会 

3.離島がんフォーラム in宮古島の参加 

4.がんピアキャラバンの開催（県地域統括相談支援センター主催） 

5.デイサービスセンターの慰問 敬老月間の慰問で患者会会員によるハーモニカ演奏会と

歌謡ショー 

6.がんピアサポーターフォーロアップ研修会参加（県地域統括相談支援センター主催） 

7.離島がんフォーラム in石垣島の開催（沖縄県がん患者会連合会との共催） 

8.会員新年会をホテルで開催 

9.春のお楽しみランチ会とグラウンドゴルフ大会（会員） 

 

【令和元年度 (2019)】 

1.総会開催 

2.がんピアサポーターフォローアップ研修会（県地域統括相談支援センタ 
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 ー主催・宮古島市にて） 

3.いのちの授業について学習会 

4.八重山医療圏のがん医療を考える会の参加（琉大がんセンター主催） 

5.渡航費・宿泊費の助成制度勉強会 

6.がん教育研修会（学校におけるがん教育の実際） 

7.デイサービスセンターの訪問  敬老月間の慰問で会員によるハーモニカ演奏会と歌謡シ

ョー 

8.離島がんフォーラム in八重山の開催（沖縄県がん患者会連合会との共催） 

9.やいまゆんたく会テーマソング制作 「倖せはそこに」披露 

10.がん関連図書についての学習会 

11.会員新年会をホテルで開催 

 

【令和２年度 (2020)】 

新型コロナウイルスの影響の為、活動休止 

 

【令和３年度 (2021)】 

新型コロナウイルスの影響の為、活動休止 

 

【令和４年度 (2022)】 

・定期総会は中止 

  

コロナ禍の状況を見ながらスタートする予定ですが、2年間の会活動休止による会員数の 

減少と会員の士気低下があり、今後の会活動の大きな課題となっております。 

とりあえず、会員同士の交流を深めて行くことを目的に令和 4年度は趣味の教室を取りい 

れていき、7月の定例会からスタートする予定です。寄贈して頂いた着物の帯や帯〆等で 

帯バッグや小物を制作します。リメイクで仕上がった商品を「愛 BAG」と名付け、展示即売 

会で会員さんや来客に販売します。得た売上金をこども食堂や福祉施設への寄付及び、患者 

会の活動費に充てながら会員の絆を深め、コロナ禍前の活発な会に持って行きたいと考え 

ております。毎月の定例会は開催していきます。 

                

以上 
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